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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  SETE DE ABRIL DE  

DOIS MIL E ONZE 

 

 

 

-----Aos sete dias do mês de Abril de dois mil e onze, pelas dez horas e trinta minutos, reuniu 

ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste:------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Senhores, Dr. Paulo Jorge Marques Inácio e José Manuel Dias 

Custódio, Vice-Presidentes do Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Lourinhã, respectivamente.------------------------- 

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Manuel Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Engº Jorge Codinha Antunes Barroso e António Lopes Bogalho, 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, Bombarral, Cadaval, Nazaré e Sobral de Monte 

Agraço, respectivamente.-----------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram  também presentes os Vice-Presidentes, Engº Lélio Lourenço, Engº Humberto 

Marques e o Dr. Carlos Bernardes das Câmaras Municipais de Arruda dos Vinhos, Óbidos e Torres 

Vedras, respectivamente.----------------------------------------------------------------------------------------- 

------Não estando presente por impedimento o Senhor Presidente, Carlos Manuel da Cruz Lourenço, 

presidiu à reunião o Senhor Presidente Dr. Paulo Jorge Marques Inácio e assumiu a Vice-

Presidência o  Sr. Jorge Manuel Mendes Riso, Presidente da Câmara Municipal de Alenquer.------- 

------Participaram ainda na reunião os Vereadores: Dr. Hugo Oliveira e Dr. Jorge Abrantes,  das 

Câmaras  Municipais de Caldas da Rainha e Peniche respectivamente.------------------------------------ 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Maria de Jesus, Assistente Técnica da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – QREN/Memorando de Entendimento entre a ANMP/Governo – Estratégia 

OesteCIM;---------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-----Ponto Dois – AMO Mais/Assembleia Geral da Valorsul; -------------------------------------------

-----Ponto Três – Pisoeste EEIM – Apresentação de Contas 2010;-------------------------------------

-----Ponto Quatro – “Oeste Sustentável” – Processo de Renegociação dos Contratos de 

Fornecimento Eléctrico  em Baixa Tensão Especial e Média Tensão;--------------------------------- 

-----Ponto Cinco -  Modificação nº 2 – Revisão Orçamental nº 1;--------------------------------------

-----Ponto Seis – Informações;---------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Sete – Outros Assuntos de Interesse Regional ------------------------------------------------ 

-----Ponto Oito – Modificação Orçamental nº 3 – Alteração Orçamental nº 2----------------------- 

----- O Senhor Presidente Dr. Paulo Inácio deu início à reunião pelas dez horas e quarenta e cinco 

minutos, tendo solicitado aos membros do Conselho Executivo a introdução de um ponto na ordem 

de trabalhos “Ponto Oito - Modificação Orçamental nº 3 – Alteração Orçamental nº 2”, tendo sido 

aceite por unanimidade de todos os presentes.----------------------------------------------------------------- 

-----Foi ainda apresentada pelo Conselho Executivo uma rectificação ao ponto três da ordem de 

trabalhos -  “Pisoeste EEIM – Aprovação de Contas 2010”------------------------------------------------- 

-----Ponto Um - QREN – Novo Memorando de Entendimento entre o Ministério da – 

Economia e a ANMP--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente agradeceu a presença na reunião da Dra. Isabel Damasceno, da CCDR Centro. 

A sua presença teve como objectivo esclarecer os Srs. Presidentes sobre o conteúdo do 

“Memorando de Entendimento”.Tomou de seguida a palavra a Dra. Isabel Damasceno, que expôs 

os aspectos fundamentais do documento tendo alertado os representantes dos Municípios presentes 

para a  taxas de execução no Oeste. As equipas técnicas dos Municípios deverão efectuar trabalho 

com a OesteCIM com vista a atingir os níveis de execução exigida, para assim ser possível o acesso 

à Bolsa de Mérito.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Este ponto da ordem de trabalhos terminou pelas treze horas e trinta minutos, sendo 

retomados os trabalhos pelas catorze horas e quarenta e cinco minutos.--------------------------------- 

----- Não esteve presente na reunião no período da tarde, o Sr. Presidente da Câmara Municipal da 

Nazaré.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – AMO Mais/Assembleia Geral da Valorsul --------------------------------------------

-----Esteve presente neste ponto da ordem de trabalhos o Vice-Presidente da Câmara Municipal de 

Rio Maior, Dr. Carlos Frazão.------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente e lido o ofício enviado pelo Município de Torres Vedras, referência 4007, datado 
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de 29.03.2011, relatando os factos ocorridos na Assembleia Geral da Valorsul, realizada no passado 

dia 24 de Março, informando da suspensão da Assembleia Geral e retomada a 12 de Abril, com a 

obrigação da Administração contactar Município a Município e levar a situação individual de cada 

um à Assembleia Geral. Perante os factos expostos o Sr. Presidente do Município de Torres Vedras, 

em representação da AMO Mais, solicitou à OesteCIM, no referido ofício, que recolhesse 

informação de cada Município, relativamente aos compromissos assumidos perante a Valorsul.------

-----O Dr. André Macedo apresentou o ponto de situação aos presentes, dos compromissos 

assumidos pelos Municípios até à presente data. O Conselho Executivo fez o ponto de situação de 

cada Município, relativamente ao modo de pagamento para com a Valorsul, pelo que os Municípios 

comprometeram-se a apresentar soluções atempadas até à Assembleia Geral da Valorsul, que se 

realiza no próximo dia 12 de Abril.---------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três – Pisoeste EEIM – Aprovação de Contas 2010----------------------------------------- 

-----Foram presentes as Contas da Pisoeste, EEIM – Parque de Inertes e Serviços do Oeste, EEIM, 

relativas ao ano de dois mil e dez, as quais se encontram acompanhadas do parecer Fiscal Único, 

emitido nos termos do artigo décimo terceiro dos Estatutos emitindo a certificação legal de contas 

sem quaisquer reservas ou ênfases. -----------------------------------------------------------------------------

-----Analisados os documentos, que se verifica evidenciarem um total de balanço de dois milhões, 

oitocentos e quarenta e sete mil, setecentos e dezanove euros  (2.847.719 €)  e um total de Capital 

Próprio de vinte e três mil, trezentos e quarenta e sete euros  (23.347 €), incluindo um resultado 

liquido negativo de duzentos e oitenta e quatro mil, seiscentos e oitenta e quatro euros (-284.684 €), 

o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, nos termos da alínea d) do artigo décimo dos 

Estatutos, aprovar o Relatório do Conselho de Administração, as Contas do Exercício, bem como o 

parecer do Fiscal Único, sendo o resultado líquido transferido a Resultados Transitados. ----------- 

-----Ponto Quatro – “Oeste Sustentável” – Processo de Renegociação dos Contratos de 

Fornecimento Eléctrico  em Baixa Tensão Especial e Média Tensão --------------------------------- 

-----O Engº Humberto Marques, Vice-Presidente  do Município de Óbidos solicitou a  palavra 

tendo apresentado uma  análise  do processo de renegociação da Oeste Sustentável conforme 

documento distribuído a todos os membros, cujo teor se considera reproduzido para os devidos e 

legais efeitos fazendo parte integrante da presente acta.------------------------------------------------------
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-----Feita a apresentação, os Municípios solicitaram Caderno de Encargos, modelo de 

caracterização técnica e formulário de caracterização de redes de iluminação pública.----------------- 

-----Ponto Cinco -  Modificação nº 2 – Revisão Orçamental nº 1 ---------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0059, datada de 31.03.2011 e respectiva 

modificação ao orçamento que apresenta um aumento quer em termos de receita, como de despesa 

no montante de 3.941.743,91 € (Três milhões, novecentos e quarenta e um mil setecentos e 

quarenta e três euros e noventa e um cêntimos). O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, 

aprovar conforme o proposto na informação cuja cópia ficará apensa à respectiva acta.---------------- 

----- Ponto Seis – Informações---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Procedimento “Ajuste Directo para aquisição da prestação de serviços em regime de avença”--

----- Foi presente a informação nº 11/0058, datada de 30.03.2011, dos serviços técnicos propondo a 

adjudicação do procedimento de ajuste directo acima mencionado, à Dra. Joana Roque Lino. --------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, aprovar conforme o constante da 

informação supra citada, cuja cópia fica apensa à respectiva acta.------------------------------------------

-----Concurso Público nº 1/2011 – “Aquisição de Quadros Interactivos”----------------------------------

---- Foi presente a informação do júri de concurso, nº 11/0061, datada de 01.04.2011 submetendo a 

aprovação do Relatório Preliminar, Relatório Final bem como a aprovação da minuta do contrato. O 

Júri propõe, nos termos do disposto no artigo 76º do CCP, a adjudicação da referida aquisição, à 

empresa Decitrel – Inovação Tecnologias para a Educação, S.A. bem como autorização para a 

realização da despesa, em conformidade com o estatuído na alínea d) do nº 1 do artigo 4º do 

Decreto-Lei nº 40/2011, de 22 de Março, acrescido de IVA à taxa legal em vigor, no valor de 

32.887,49 € (trinta e dois mil, oitocentos e oitenta e sete euros e quarenta e nove cêntimos), o que 

perfaz um encargo total de 175.876,59 (cento e setenta e cinco mil, oitocentos e setenta e seis euros 

e cinquenta e nove cêntimos). O Conselho Executivo deliberou, aprovar por unanimidade, nos 

termos do proposto da informação do respectivo júri de concurso, cuja cópia ficará apensa a esta 

acta.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Regulamento de Tabela de Taxas - Alteração ------------------------------------------------------------

----- Foi presente a informação nº 11/0062, datada de 04.04.2011 dos serviços técnicos submetendo 

novamente à apreciação o Regulamento de Tabela de Taxas e as alterações propostas, 

nomeadamente a introdução do “capítulo V – Publicidade”. O Conselho Executivo deliberou por 



Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Conselho Executivo 

Acta nº 06/ 2011 Reunião de 07.04.2011 
                                   

Fl 4 4  

 

unanimidade aprovar conforme o proposto na referida informação, cuja cópia ficará apensa a esta 

acta.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Mapa de Férias------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente para apreciação e aprovação o Mapa de Férias dos trabalhadores da OesteCIM 

para o ano de 2011, tendo sido aprovado por unanimidade.------------------------------------------------- 

-----Criação de um Regulamento de Honrarias e Méritos----------------------------------------------------

----- Foi presente para apreciação o ofício referência 2011/0206, datado de 16.03.2011 do 

Presidente da Assembleia Intermunicipal da OesteCIM para apreciação, tendo o Conselho 

Executivo deliberado por unanimidade, que a competência da proposta de aprovação de 

Regulamentos é do Orgão Executivo e será sempre submetido à aprovação do Órgão Deliberativo e 

como tal fá-lo-á, quando considerar o momento oportuno. No entanto, caso haja alguma situação 

que a Assembleia Intermunicipal considere de urgência, deverá a mesma ser identificada  junto do 

Conselho Executivo.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Montante em dívida das comparticipações dos Municípios na OesteCIM e dívidas dos 

Municípios associados desagregados por quotas e projectos/candidaturas de 2003 a 4º trimestre de 

2010------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foram distribuídos a todos os presentes os mapas com os pontos de situação, acima 

mencionados.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Sete – Outros Assuntos de Interesse Regional ------------------------------------------------ 

-----Na sequência da deliberação tomada em reunião do Conselho Executivo de 24.02.2011, o 

Conselho Executivo deliberou, rectificar a referida deliberação, no sentido de ser a Oeste 

Sustentável a encetar contactos com empresas de consultoria jurídica, com vista a obter estimativa 

de preços para prestação de serviços de consultoria no âmbito da melhoria da eficiência energética 

do sistema de iluminação pública na Região Oeste, e ser a Comunidade Intermunicipal de, em 

conformidade com os trâmites legais,  proceder à contratação. O Conselho Executivo deliberou por 

unanimidade aprovar.----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Assim, após ter sido feita a consulta de mercado, em virtude da sua experiência  e  “know-

how”, foi presente pelo Engº Humberto Marques, em representação do Conselho de Administração 

da OesteSustentável, uma proposta de estimativa de preços de honorários, referente à sociedade 

PLMJ Sociedade de Advogados de Responsabilidades Limitada, no valor total de 37,500€ (trinta e 

sete mil e quinhentos euros). -------------------------------------------------------------------------------------
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-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, aprovar que se procede-se à abertura de 

procedimento de contratação pública, efectuando-se convite à Sociedade PLMJ Sociedade de 

Advogados de Responsabilidades Limitada, para apresentar proposta. ----------------------------------- 

-----Ponto Oito - Modificação Orçamental nº 3 – Alteração Orçamental nº 2- ----------------------

-----O Conselho Executivo deliberou aprovar por unanimidade, a alteração orçamental da despesa 

nº 2, para o ano em curso, a qual regista o valor de 2.000,00 € (dois mil euros) de reforços e 

anulações de despesas correntes, conforme o constante da informação técnica dos serviços nº 

11/0063, datada de 04.04.2011.---------------------------------------------------------------------------------- 

-----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Convocatória da Leader Oeste datada de 25 de Março de 2011, para a Assembleia Geral que se 

realiza dia 15 de Abril de 2011, pelas 14H00, na sede da Leader Oeste.----------------------------------- 

-----Tomado conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício do Presidente da Assembleia Intermunicipal da OesteCIM, referência nº 2011/0251, 

datado de 22.03.2011, remetido ao Presidente do Munícipio de Torres Vedras, dando resposta ao 

seu ofício nº 1018 de 25.01.2011 sobre questões relacionadas com a Assembleia Intermunicipal de 

30.11.2010.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Tomado conhecimento.- ------------------------------------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezoito horas e trinta minutos da qual,  

para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em 

minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de Dezembro de 

2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo, um dos 

quais em substituição.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 


